

## St-Jean-le-Vieux

Pétanque club

### L'association a failli disparaître mais est désormais relancée



**Réuni autour de son nouveau président, Éric Viollet, le Pétanque Club de Saint-Jean-le-Vieux s'est réuni le samedi 13 décembre pour le renouvellement des adhésions. L'occasion de rappeler que si le club se porte mieux, il a été sauvé in extremis de la disparition. Il recherche cependant toujours de nouveaux adhérents.**

**N**ous sommes heureux, le Pétanque Club compte aujourd'hui une vingtaine de membres" se réjouit Éric Viollet, nouveau président de l'association sportive. Tombé à neuf adhérents, l'avenir du club était en pourtant en question. "Avec aussi peu de joueurs, les tournois devenaient compliqués à organiser" confie Éric Viollet. "Fort de cette nouvelle dynamique, nous souhaitons augmenter la cadence des entraînements". Créé en 2001, le Pétanque club

joue dans le hameau de Hauterive. L'équipe évolue en troisième division au Championnat des clubs de pétanque de l'Ain. Pour son président "l'esprit du Club est avant tout convivial. Nous venons pour passer du bon temps entre amis. Et quand les jours sont cléments, nous organisons des repas tous ensemble".

Originalité, le Pétanque club de Saint-Jean est jumelé depuis 5 ans avec un club alsacien, le Pétanque Athlétique Club d'Oberroedern dans le Bas-Rhin. Les deux associations se réunissent tous les ans, alternativement à Hauterive ou en Alsace.

Pour financer le Pétanque club, une tombola est actuellement organisée. Les grilles sont en vente auprès des commerçants de la ville. Des paniers garnis et bons d'achat sont à gagner.

Aujourd'hui sauvé, le club ne compte pourtant qu'un tiers de joueurs

habitant la commune de Saint-Jean-le-Vieux. Il recherche toujours de nouveaux adhérents. La licence, pour participer aux concours coûte 35€, et la simple carte de sociétaire ne coûte que 10€. Les intéressés peuvent contacter directement Éric Viollet par mail : [petanquestjeanle-vieux@laposte.net](mailto:petanquestjeanle-vieux@laposte.net), ou par tel : 06.15.54.89.30. ■

C. Stanghellini

#### → Notez-le

> Cédric Stanghellini est le nouveau correspondant de presse du Journal du Bugey pour la commune de St-Jean-le-Vieux. Pour vos annonces ou toute information à diffuser, vous pouvez le contacter au 06.84.96.44.69 ou par mail : [cedric.stanghellini@laposte.net](mailto:cedric.stanghellini@laposte.net)